

NOMBRE DEL ALUMNO : YOMARA MAIVED BORRALLAS MENDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANET SANTIZO

NOMBRE DEL TRABAJO:ENSAYO

MATERIA : CONTABILIDAD INTERMEDIA

GRADO: 5

GRUPO: A

FRONTERA COMALAPA,CHIAPAS, A 6 DE MARZO DEL 2022

## INTRODUCCION

La necesidad de tener un conocimiento y un entendimiento acerca del efectivo y las inversiones temporales, así como de otros procesos contables de una empresa es fundamental, principalmente debido a que son de suma importancia para el desarrollo eficaz de las mismas, permitiendo así un correcto funcionamiento y un mayor crecimiento. Se debe tener en cuenta todo, conceptos básicos acerca del uso y la función tanto del efectivo como de las inversiones temporales dentro de una empresa.

## DESARROLLO

Las inversiones temporales son excedentes de efectivo que sobrepasan los requerimientos de operación de una entidad y son aplicados a la adquisición de valores negociables, de los no cotizables en bolsa o depósitos bancarios.

El efectivo representa un recurso propiedad de la entidad, el cual puede usarse para cualquier fin, por lo que tiene un gran valor para la empresa.

Caja, de conformidad con la definición, la moneda de curso legal en caja es parte del efectivo. La cuenta donde se registra los aumentos y disminuciones que sufre el efectivo propiedad de una entidad económica.

El arqueo de caja es el análisis de las transacciones del efectivo, en un momento determinado con el objeto de comprobar si se ha contabilizado todo el efectivo recibido y el saldo que arroja.

La cuenta Bancos registra los aumentos y disminuciones del efectivo depositado en instituciones del sistema financiero.

Inversiones temporales que son todas aquellas inversiones efectuadas en el corto plazo, y también nos dice que consiste en documentos a corto plazo, valores negociables de deuda. Qué las inversiones temporales deben de ser, negociables o realizables rápidamente.

Las reglas de presentación, nos dice que todos los activos financieros resultantes de cualquier tipo de instrumento financiero en el cual participa una entidad deben registrarse en el balance general de dicha entidad.

El objetivo de las revelaciones como parte integrantes de los estados financieros de una entidad con referencia a instrumentos financieros es proporcionar información que amplíe y facilite al usuario la comprensión de los estados financieros.

## CONCLUSION

Se llega a la conclusión con los temas mencionados que el efectivo e inversiones temporales es tan importante para empresas y esta relacionados con varios temas, ya que con ello se lleva a cabo ciertos puntos, esto es una herramienta necesaria, para seguir correctamente este proceso y así no cometer ningún error.

Gracias a todo lo mencionado, sabemos con qué está relacionado y por qué es importante realizar cada paso.